



Brèves du Court – octobre 2011

« Notre petite entreprise ne connaît pas la crise »

REGIONS

On fait de plus en plus fort en Midi-Pyrénées grâce à « Pyrengolf » et la saison vient de se terminer en beauté à Unjat dans l'Ariège où les six équipes qualifiées pour la finale se sont bagarrées sur 36 trous. Salies du Salat a remporté le trophée devant l'Ariège et Narbonne. Article et photos sur le site de notre ami, Jean-Marie Malbranque : www.pitchandputtmag.com

L'ISAPP d'Auvergne s'est terminée après neuf épreuves sur le parcours de Val St Jean, Cantal, où les locaux ont ravi la première place à l'équipe de Riom, qui avait fait un cavalier seul tout au long de la saison. Charade a terminé avec une honorable troisième place pour sa première participation à cette compétition.

LIPP

La LIPP s'est également terminée en beauté avec des records en tout genre. 324 joueurs de 18 clubs ont participé en 2011 et nous enregistrons des scores de plus en plus bas. Vous allez recevoir le Palmarès 2011 très prochainement et vous constaterez que Sylvie Recorbet de St Etienne remporte l'épreuve « Dames » avec une belle avance, car elle termine avec un 52, ce qui lui permet d'être la première dame à faire partie du « Club France FPP ». Les lauréats vont se partager les €1 300 offerts cette année par FPP aux meilleurs clubs et aux meilleurs joueurs participant à la compétition.

NATIONAL

Le club de Val St Jean à Mauriac dans le Cantal a organisé cette année, deux semaines après la finale de l'ISAPP, le « Critérium National ». Une très belle compétition avec, comme toujours, un accueil digne du Pitch and Putt, c'est-à-dire très convivial. Des joueurs se sont déplacés de très loin, (La Grande Motte ; le Nord, etc.), mais curieusement, peu d'Auvergnats. L'excuse la plus fréquente : le « surbooking » avec les compétitions de club, les circuits senior, le golf d'entreprise, les contraintes familiales, etc., etc. Vous trouverez un bel article, tous les résultats et plein de photos sur Pitch & Putt Mag.

INTERNATIONAL

L'Open d'Italie, couplé avec le Forum International, aura lieu à Rome à la fin de la semaine. Nous vous tiendrons informés des travaux et des décisions les plus importantes concernant l'avenir de notre sport. La saison se termine en Andalousie les 19/20 novembre avec l'Open Ibérique dans la région d'Alicante. Tous les détails de ces épreuves se trouvent sur le site « re-looké » de l'IPPA: www.i-pp-a.org

Sur le plan international, FPP innovera en 2012 grâce au club de Salies du Salat qui organise le premier Championnat Européen des Clubs fin juin. En fonction de la demande, un tour qualificatif sera organisé, sans doute sur un plan régional au début de l'an prochain. Tous les responsables de club sont invités dès maintenant à prendre contact avec le président du club, Philippe Carles sur: phicar@orange.fr